
AO EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES 

SR. MARCOS BALDO 

DESCANSO – SC 

 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 03/2019 

 

O Vereador que subscreve o presente Requerimento, na forma 

regimental, requer, após aprovado seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, a fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

a) Quanto o município de Descanso gastou no ano de 2018 

com publicidade em jornais e rádios? Quantas assinaturas o município tem de 

jornal e em quantos rádios são divulgado os acontecimentos e programas do 

município. Qual é o gasto mensal com rádios e jornais? 

 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 14 de março de 2019. 

 

Vereador (autor) Juliano Junior Kasper 

 

 

Vereador Denilso Francisco Vicentin 

 

 

Vereador Jhoni Zortéa 

 

 

Vereador Vlademir Oro 

 


